
７月２１日(金)、終業式の最後に、生徒会長が、「バスのマナーを向上させましょう。」と全

校生徒に呼びかけました。生徒会では、バスのマナーアンケートを実施し、現状と課題につ

いて生徒から意見を聞きました。それらを今後の改善に活かせるよう、学校全体でマナー向

上に務めていきます。 

 


